

ABSTRAK

Nicha STA, 151100250, Pengaruh Pembinaan Agama Islam Terhadap Perkembangan Kepribadian Narapidana di Rumah Tahanan Kelas IIB Purworejo, Jawa Tengah.

Kata kunci : Pembinaan Agama Islam, Perkembangan Kepribadian, Narapidana.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya pengaruh atau tidak pembinaan Agama Islam dengan perkembangan kepribadian narapidana yang dilaksanakan di Rumah Tahanan Kelas IIB Purworejo. Karena dampak dari pembinaan dapat diketahui bahwa pembinaan membuat siklus hidup perubahan tingkah laku serta pola pikir narapidana terdapat perubahan.

Studi penelitian dilakukan dengan tujuan untuk menjawab dari permasalahan yaitu : (1) Bagaimana pola pembinaan agama Islam yang dilaksanakan di Rumah Tahanan Kelas IIB Purworejo; dan (2) apakah ada pengaruh terhadap pola pembinaan agama Islam bagi narapidana dan bagaimana hasilnya ?

Metodologi penelitian yang digunakan yaitu menggunakan penelitian kualitatif sebagai deskripsi kenyataan di lapangan dan penelitian kuantitatif sebagai pendekatan korelasional sebagai pembanding nilai pengaruh pembinaan dengan perkembangan kepribadian di RUTAN Purworejo. Proses pengumpulan data pada penelitian yaitu dengan cara observasi, angket, wawancara, dokumentasi serta data analisis dengan pendekatan rumus statistik *product moment*.

Penelitian ini menunjukkan bahwa (1) pelaksanaan pembinaan dilakukan setiap hari senin sampai sabtu dari pukul jam 08. 00 pagi – 16. 00 sore dengan agenda pengajian umum, pembelajaran fiqh, pembacaan Iqra' dan al Qur'an serta dilanjutkan tausiyah dipimpin oleh pemateri. (2) Terdapat pengaruh signifikansi yang kuat/tinggi antara pembinaan agama Islam terhadap perkembangan kepribadian pada narapidana hal ini diperoleh dari hasil analisis korelasi yaitu $r_{hitung} 0,87 > r_{tabel} 0,443$. Dapat dinyatakan bahwa narapidana yang mengikuti kegiatan pembinaan agama Islam semakin mempelajari serta menyadari kesalahan yang pernah dilakukan akan mempengaruhi sikap, kepribadian serta pola pemikiran yang baik pada pribadi masing – masing narapidana.

Nicha Sari Tuthi' Alawiyah